



# Los más bellos pastores alemanes, en Las Torres de Cotillas

*El pasado 12 de febrero el municipio albergó una exposición monográfica de estos canes*

Los amantes del mundo canino tuvieron la oportunidad de contemplar la belleza de un sinnúmero de ejemplares de perros pastores alemanes que, venidos de distintos puntos de la geografía nacional, se expusieron en la mañana del pasado domingo 12 de febrero en el marco de un evento que, organizado por el Real Club Español del Perro Pastor Alemán en colaboración con la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas, discurrió en el campo de fútbol de césped natural de esta citada localidad.



Esta muestra canina de carácter monográfico, cuyo objetivo era dar a conocer las virtudes de una raza, la del pastor alemán, caracterizada por su inteligencia, docilidad y obediencia, contó con concurso de belleza y pruebas de adiestramiento consistentes en ataque, búsqueda y defensa, reuniendo a propietarios, adiestradores, visitantes y vecinos como público en general.

